議長講評

子供議員の皆さん、今日は午前中から長時間、熱心に取り組んでいただきました。 議場での立ち振る舞いも立派で、また、様々な分野の質問や意見はどれもすばらしい 内容でありました。

例えば、学校生活、まちづくり、防犯や観光など、日頃から感じている課題に対しては、いずれも現状をしっかりと分析した上で、柔軟な発想による実践的な提案がなされており、とても感心いたしました。

また、子供の虐待や高齢者の生きがいに関する意見については、まさに子供議員としての視点を生かした新たな提案になっていたと思います。

さらに、新型コロナに関する提案も幾つかあり、特に、テレワークの推進や、避難 所の改善の具体的な方策に加え、広島のみんなを元気にするPR曲の制作など、この 厳しい中にあっても前向きに社会をよくしていこうとする皆さんの気持ちがしっかり と伝わってきました。

そして、広島ならではの平和に関する取組やエネルギー問題に関するものなどもあり、皆さんから未来指向の提案がなされたことは、私たちを心強くさせてくれました。

今日は、皆さんの立派な姿を見て、県議会議員として皆さんに負けないよう、そして、県民の皆様のために全力で頑張っていこうと改めて思いました。今日出席した県議会議員全員が同じように感じていることと思います。本当にありがとうございました。

また、湯崎知事をはじめ、執行部の皆様方には、子供議員の質問に対して真摯に御答弁をいただき、ありがとうございました。今日の議場でのやり取りが新たな施策につながっていくことを期待しております。

今回参加された皆さんは、この子供議会という機会を通じて違う地域の学校や違う 学年の人と意見交換をしたり、県議会議員から話を聞いたり、実際に議場で発言する など、本当に貴重な経験をされました。この経験を生かして、今後も様々なことに興 味を持ち、そして、チャレンジしていただきたいと思います。

最後になりましたが、本日の子供議会への参加に御協力いただきました保護者、関係者の皆様方に改めて御礼申し上げます。どうか、活躍したお子様たちをしっかりと ねぎらってあげてください。 私たち広島県議会は、引き続き、県民の皆様に開かれた身近な県議会の実現に向けて取組を進めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 本日は、本当にありがとうございました。